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例 会 場 ／ グランドハイアット福岡 ＴＥＬ ０９２（２８２）１２３４
例 会 日 ／ 毎週金曜日 １２：３０

２０２３～２０２４年度国際ロータリー会長
ゴードンR.マッキナリー
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１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

松 尾 幸 靜

熊 手 幹 彦2023～2024年度国際ロータリーのテーマ

令和５年８月２５日（№．7） No．2412

■本日の例会プログラム

●ロータリーソング（奉仕の理想）

●会長の時間 ゲスト･ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●卓話

「DX時代のロータリー」

（株）梓書院

代表取締役 田村志朗様

■次回卓話（９月１日）予定

■前回例会の記録（８月１８日）
（８月２４日現在）マイロータリー登録率 60.92%

◇出席報告 出席委員長

当 日 ８月１８日 前々回 ７月７日

会員総数 ７２名

免除会員数（８名中） ４名

出席会員数 ４５名

ゲ ス ト １名

ビ ジ タ ー ２名

合 計 ５２名

出 席 率 ７２．０６％

会員総数 ７１名

免除会員数（８名中） １名

出席会員数 ４８名

メークアップ ４名

欠席会員数 １１名

合 計 ６４名

修正出席率 ８２．８１％

「会員増強・新クラブ結成推進月間

４日（金）誕生祝
定例理事会：例会終了後

１１日（金）「休会」
１８日（金）IM実行委員会例会終了後：2階弥生
２５日（金）「RI第2700地区第4グループ濱野良彦

ガバナー補佐を囲んでのクラブ協議会」
例会終了後、2階サボイー１

●誰もいない海 / 内藤法美

●少年時代 / 井上陽水

●遠き山に日は落ちて
/ ドボルザーク

幹事報告：磯本幹事

会長報告

●ラブ / ジョン・レノン

各委員会報告

「私とロータリー」

２０１３～２０１４年度
会長 浅野秀樹君

・２０２２～２０２３年度56名以上の部において当クラブが,
第 1位になりガバナー特別表彰状をいただきました。

・ハワイ州マウイ島の山火事災害に対して、ラハイナサンセット
ロータリークラブに義援金を送りますので協力をお願いします。

・地区より、豪雨災害被災者に対する義援金について、8月31
日までにお願いしますとの連絡がありましたので、皆さまご協
力よろしくお願い致します。

・8月25日（金）例会終了後、濱野良彦第4グループガバナー
補佐を囲んでのクラブ協議会を開催します。
理事、役員、各正副委員長、新会員は出席お願い致します。

・9月2日(土)2023－2024年度 第2700地区危機管理研修会が
13：30～17：30まで福岡朝日ビル地下1階13．14．15号室にて
開催されます。

・9月8日(金)の例会は国際ロータリー第2700地区 吉田知弘ガ
バナーを迎えての公式訪問になっておりますので会員の皆様
は例会に出席ください。

ロータリー財団委員会：為永委員長
・ポリオプラス・ソサエティの案内（別紙資料配付）について
「ポリオプラス・ソサエティ」プログラムは毎年100ドルをロータリ
ー財団の「ポリオプラス」への寄付根絶までお約束頂けるロー
タリー会員に登録して頂くものです。登録して頂ける方は事務
局までお知らせ頂きます様お願い致します。

IMのご案内：新納会員
・本日例会終了後「インターシティミーティング実行委員会」を
開催致しますので、実行委員会の方は出席してください。

mailto:ftonanrc@fukuoka-serc.org


『合言葉：ＷＡＴＣＨ ＷＯＲＤ』 “ずっと先まで、お役に立ちたい！”

『目標：ＴＡＲGET』 “奉仕活動のトップランナーになります！”

ＩＴ・ 会報・広報委員会 委員長門岡慎治 ： 副委員長上田真也： 委員 ：原田実樹宜・藤田佳孝・志岐賢剛・遠藤淳平・菊池克成

2023年度各委員会委員長就任挨拶

※IT・会報・広報委員会より：卓話の内容について
福岡東南RCのHPよりご確認頂けます。
http://fukuoka-serc.orgよりオンライン例会をクリック
パスワード（10nan-6trc)

【出席委員会 ：川原 洋委員長】

３、事務局や会員の方からの依頼事項に対しては、ぬかりなく
対応していきます。受付時に時間を要することもありますの
で、当日早々にこちらから「何かお手伝いすることがありま
せんか」などお声掛けしてスムーズに対応します。

4．永年在籍会員の表彰を行います。
今年度の対象者として在籍40年の方が1名おられます。
また、今年度出席委員会は、8名で構成されております。
会員歴が浅い方が多いのが特徴です。会員歴が浅い方が
多いのは、委員が会員の方々の顔と名前を覚えるのが
目的だと聞いております。
その点も踏まえ、不慣れでご迷惑をおかけする場面もある
かもしれませんが、何卒宜しくお願い致します。

【ロータリー財団委員会：為永和博委員長】

・例年同様 年次基金、ポリオプラス
基金への寄付のご協力をお願いし
ます。

【会報・広報】
・月信もペーパレス化したので、会報

もペーパレス化していきたい報告は
電子データを送って下さい

・6月開催の福岡トライアスロンのボランティアの様子が「ロータ
リーの友」にアップされます。

開催の意義①
・九州4地区で合同開催する必要性はあるのか？
他の地区の人たちとどうやって関わっていくの？
そんなことやって何になるの？
ロータリー活動ってそういう事じゃないのでは？
この様なご意見を沢山お聞きしました。
だからこそ、開催する必要があると思います。
ロータリーを知らない人たちに正しく知ってほしい。
ロータリアンにロータリーを正しく知ってほしい。

開催の意義②
・世界ポリオデー（毎年10月24日開催）に合わせ、
ポリオ根絶、広報活動も実施

【事業概要】
・開催日時 ： 2023年10月28日（土）
9時～17時（前日は13時より会場設営）
・開催場所 ： 福岡縣護国神社にて
・開催内容 ： ステージとブースでロータリー活動を

PRキッチンカーやフリーマーケット
・参加予定 ： 地区内60クラブと地区委員会、インタ

ーアクトクラブとローターアクトクラブ

※当クラブではパネル展示・ブース出展（案）をしま
すので、皆様のご協力よろしくお願いします。

・世界規模でポリオ根絶を目指し、永く活動している事を
知ってほしい。
・米山奨学制度によって、多くの学生支援をしている事を
知ってほしい。
・地域のために長い時間と多くの資金を使って活動して
きているロータリーを正しく知ってほしい。

【IT・会報・広報委員会：門岡慎治委員長】

【IT】
・ホームページの更新を行っていき

ます。
・マイロータリーへの登録のお願い
（登録率60％→100％を目指す）

・「九州4地区公共イメージ向上事業」について

「CREATE HOPE in Q-shu」
～ロータリーがつなぐ未来～

開催目的
・ロータリーを広く地域に知ってもらいたい。
・ロータリーがこの地域でどんな事を行っているのかを
知ってもらいたい。

・今年度の出席委員会の方針は
４点です。
１、会員の皆様方が例会に出席して
よかったと思えるように常に明るく
お出迎えします。

２、受付人員の不足がないように、
グループラインなどを用いて連絡
を取り合い対応して皆様方に、
ご迷惑がかからないようにします

http://fukuoka-serc.org/
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＜例会運営委員会＞
【スマイル箱】 ありがとうございました。
＜例会運営委員会 / 遠藤会員＞

松尾幸靜君 Iテーブル安藤さん、Fテーブル中村さん
お世話になりました。Hテーブル為永さ
ん台風で残念でした。

長谷川裕一君 腎臓がんステージ１,ダビンチで無事手
術が終わりました。病人の意識全くあ
りません、只々感謝です。

草原祥子君 Bテーブル会、松尾会長、磯本幹事B-テ
ブルの皆さん楽しい時間を有難うござい
ました。曽屋さんすてきなお店を予約して
下さりありがとうございました。

長尾成美君 Bテーブルマスター曽屋さん、テーブル会
ご苦労さまでした。ウナギのオンパレード
素晴らしい日本酒、大変美味しく頂きまし
た。 ありがとうございました。

合 計 ２３，０００円

スマイル箱目標額 １，３００，０００円

累 計 １５０，５００円 達成率 １１．７％

Bテーブル会

畑中敬史君 Ｆテーブル会お世話になりました。
中村さんありがとうございます。

岩﨑和人君 会社の新オフィスが「日経オフィス賞」に
選ばれました！

曽屋仁司君 誕生祝ありがとう。

犬塚雅彦君 8日のIテーブル会、テーブルマスターの
安 藤さん有難うございました。楽しかっ
たです。 松尾会長、磯本幹事、ご参加
有難うございます。

安東直樹君 Iテーブル会参加の皆様、先日は楽しい
時間を有難うございました。

8月4日（金）Bテーブル会を柳川屋さんにて実施しました。写真には写っておりませんが、
山田さんも参加しています。
うなぎカツサンドのオードブルから始まり、うなぎ尽くしの前菜6種盛り、うなぎの刺身まで
出てきて最後はせいろ蒸しで締めました。
松尾会長、磯本幹事を囲み、バラエティに富んだ会話で話も弾み、山口さんからは沢山の
自社商品のお土産を用意してくださり、大満足の夜となりました。

（Bテーブルマスター 曽屋仁司）


